

- MALIK, Yakov, sous-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique.
- MALIK, Yakov, Deputy Minister of Foreign Affairs of Soviet Union.
- MALINOVSKY, maréchal Rodion, ministre de la Défense de l'Union soviétique.
- MALINOVSKY, Marshal Rodion, Minister of Defence of Soviet Union.
- MALLOY, Michael T., journaliste, United Press International.
- MALLOY, Michael T., journalist, United Press International.
- MANSFIELD, Michael, sénateur (D. – Montana), leader de la majorité, Sénat des États-Unis.
- MANSFIELD, Michael, Senator (D. – Montana), Majority Leader, Senate of United States.
- MAO TSE TOUNG, président du Parti communiste de la République populaire de Chine.
- MAO TSE-TUNG, Chairman, Communist Party of People's Republic of China.
- MARKS, Lee, membre du personnel du conseiller juridique, département d'État des États-Unis.
- MARKS, Lee, Legal Advisor's staff, Department of State of United States.
- MARSH, Helen, rédacteur en chef du *Dauphin* (Manitoba) *Herald* et membre de la délégation à la 17^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- MARSH, Helen, Editor of *Dauphin* (Manitoba) *Herald* and Member, Delegation to 17th Session of United Nations General Assembly.
- MARSHALL, sir John Ross, vice-premier ministre de la Nouvelle-Zélande et ministre des Industries et du Commerce, ministre des Douanes et ministre du Commerce extérieur.
- MARSHALL, Sir John Ross, Deputy Prime Minister of New Zealand; Minister of Industries and Commerce, Minister of Customs, and Minister of Overseas Trade.
- MARTIN, Edwin M., secrétaire d'État adjoint des Affaires économiques, département d'État des États-Unis (-mai 1962); secrétaire d'État adjoint des Affaires interaméricaines.
- MARTIN, Edwin M., Assistant Secretary of State for Economic Affairs, Department of State of United States (-May 1962); Assistant Secretary of State for Inter-American Affairs.
- MARTIN, W.R., secrétaire adjoint du Cabinet.
- MARTIN, W.R., Assistant Secretary to Cabinet.
- MASON, sir Paul, représentant permanent du Royaume-Uni auprès du Conseil de l'Atlantique Nord (-déc. 1962).
- MASON, Sir Paul, Permanent Representative of United Kingdom to North Atlantic Council (-Dec. 1962).
- MATHEWSON, Arthur de Wolfe, Bureau du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
- MATHEWSON, Arthur de Wolfe, Office of Under-Secretary of State for External Affairs.
- MAUDLING, Reginald, secrétaire des Colonies du Royaume-Uni (-juill. 1962); chancelier de l'Échiquier.
- MAUDLING, Reginald, Colonial Secretary of United Kingdom (-July 1962); Chancellor of the Exchequer.
- MAYRAND, Léon, ambassadeur en Italie et commissaire, CISC, Laos (-ca. juin 1962); ambassadeur en Argentine (janv. 1963-).
- MAYRAND, Léon, Ambassador in Italy and Commissioner, ICSC, Laos (-ca. June 1962); Ambassador in Argentina (Jan. 1963-).
- MCCARDLE, J.J., conseiller, délégation au Conseil de l'Atlantique Nord (-juill. 1962); 1^{re} Direction de liaison avec la Défense.
- MCCARDLE, J.J., Counsellor, Delegation to North Atlantic Council (-July 1962); Defence Liaison (1) Division.
- MCCLOY, John J., président, comité consultatif général, Agence pour le contrôle des armes et le désarmement des États-Unis; conseiller auprès du président des États-Unis et président du comité de coordination des États-Unis pour les négociations américano-soviétiques aux Nations Unies concernant Cuba.
- MCCLOY, John J., Chairman, General Advisory Committee, U.S. Arms Control and Disarmament Agency; Presidential advisor and Chairman of U.S. Coordinating Committee for U.S.-Soviet Negotiations over Cuba at the United Nations.